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13b. Honneurs et mérites 

 

Proposition 2006-04-01 
Monsieur Benoit Castonguay propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié.  
Monsieur Jean-Marie Cyr appuie.  ADOPTÉE. 

 

5. Adoption du procès verbal de la 8e
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- Courriel envoyé par le maire de Saint-Quentin, Monsieur Robert Beaulieu, relativement 

aux infrastructures scolaires de Saint-Quentin. 

 

Proposition 2006-04-03 
Monsieur George LaBoissonnière propose qu’une lettre soit envoyée aux animateurs 
culturels en guise de félicitations pour l’organisation de la première Kermesse au 
District 3.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

8. Rapport du directeur général 
 

a) Décès de Monsieur Gilles Albert 
Monsieur Beaulieu informe les membres du décès de Monsieur Gilles Albert.  

Monsieur Albert était directeur adjoint de l’école Grande-Rivière jusqu’à sa retraite.  

 

b) Direction école Écho-Jeunesse 
Madame Chantal Thériault-Horth fut nommée directrice de l’école Écho-Jeunesse.  

Madame Thériault-Horth sera officiellement en poste à compter du 1er juillet 2006. 

 

c) Nomination Direction de l’éducation 
Monsieur Luc Caron fut nommé directeur de l’éducation au District scolaire 3.  Il sera 

en poste officiellement à compter du 1er juillet 2006. 
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comparativement à 6971 élèves pour cette année.  Ceci représente une diminution 

d’environ 250 élèves sur une période d’une année.   

 

g) Visite du sous-ministre Roger Doucet 
Le sous-ministre Doucet s’est rendu au District 3 pour faire une visite du projet des 

portables du CAHM et de l’école Régionale–de-Saint-André pour le projet École au 

cœur de sa communauté.  Monsieur Beaulieu et Madame Désilets ont fait part au 

sous-ministre que le District veut continuer de travailler avec le MENB et aimerait 

rencontrer le nouveau Ministre de l’éducation, Monsieur Claude Williams. 
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12. Dossier Académie Notre-Dame
Monsieur Bertrand Beaulieu nous fait part des détails entourant le dossier de la qualité de l’air 

à l’Académie Notre-Dame.  Une rencontre a eu lieu le 29 mars 2006 pour rencontrer les 

parents de l’Académie Notre-Dame avec Monsieur Alain St-Laurent du bureau de la Santé 

publique.  Suite à cette rencontre, deux tests de la qualité de l’air ont été faits la semaine 

dernière.  Lorsque disponible, les résultats de ces tests seront communiqués aux parents des 

élèves de l’AND. 

 

13a. Forum provincial
 Le Forum aura lieu le samedi 29 avril 2006 à Fredericton.   

 Les points suivants seront apportés au Forum : 

 - Personnel de soutien 

 - Le 100 000$ de surplus 

 - Pré-maternelle 

 - Suivi de l’étude MacKay 

 - L’engagement du MENB sur le projet de la dyslexie (raffermir l’engagement à long  

terme)  
- Membre de la FCÉD sur le comité de sélection 

- Budget  

- Intentions  - infrastructures de Grand-Sault 

 

13b. Honneurs et mérites
 
Proposition 2006-04-06  
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 Madame Pat Michaud demande s’il y a un budget pour les réparations des infrastructures.   

 

Madame April Sénéchal demande s’il existe un plan d’action au cas où les résultats des tests 

de la qualité de l’air à l’Académie Notre-Dame s’avèreraient positifs. 

 

Madame Lison Gauvin demande une copie du rapport des recommandations pour le système 

des gicleurs de l’école Mgr-Martin. 

 

Madame Josée Beaulieu demande que les élèves de l’Académie Notre-Dame soient envoyés 

à l’école Mgr-Lang avant même que le projet des infrastructures de Grand-Sault soit entamé. 

 

n   Académd-Saandationd-Sa pour le  pour le tures dà l’à l’nt mêmtru
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